



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

A Chicago, réunion de l'Assemblée des évêques orthodoxes canoniques d'Amérique du Nord et Centrale

La IV Assemblée des évêques orthodoxes canoniques d'Amérique du Nord et Centrale s'est déroulée du 17 au 19 septembre 2013 à Chicago. Avant la réunion, les prélat ont prié dans l'église de l'Intercession de la Mère de Dieu (Église russe hors frontières) au cours d'une Divine liturgie présidée par l'évêque Pierre de Cleveland, administrateur du diocèse de Chicago et d'Amérique du Nord et Centrale.

43 des 66 évêques des juridictions orthodoxes possédant des paroisses en Amérique du Nord et en Amérique centrale participaient aux réunions. Conformément aux statuts, l'archevêque Dimitri (Patriarcat de Constantinople), administrateur de l'archevêché grec aux États-Unis présidait les séances avec l'archevêque Justinien de Naro-Fominsk, administrateur des paroisses du Patriarcat de Moscou aux États-Unis.

Les membres de l'Assemblée ont entendu les rapports d'activité de treize commissions qui ont coordonné durant l'année la collaboration entre juridictions orthodoxes. Une attention particulière a été accordée au travail des commissions d'administration, de collaboration avec les forces armées, de travail avec la jeunesse, à la pastorale, aux affaires des monastères.

Les hiérarques ont approuvé l'idée d'organiser dans trois ans un grand rassemblement de jeunesse, afin que les écoliers orthodoxes des grandes classes, venus de juridictions différentes, puissent mieux connaître les particularités culturelles, religieuses et nationales des uns et des autres, ainsi que témoigner ensemble de leur attachement aux principales valeurs morales chrétiennes. Ces forums de jeunes devront être organisés avec le soutien de l'Assemblée des évêques canoniques orthodoxes d'Amérique du Nord et centrale une fois tous les trois ans.

Le rapport de la commission pour la planification canonique régionale a suscité une discussion animée. Les membres de l'Assemblée ont témoigné de leur volonté de résoudre les problèmes de l'organisation canonique de l'Orthodoxie en Amérique du Nord et Centrale conformément aux accords passés à la Conférence panorthodoxe de Chambéry en 2009. Il a été reconnu nécessaire d'être plus attentif aux besoins des nouveaux migrants qui veulent conserver leur identité culturelle, religieuse et linguistique.

Il a été décidé de continuer à rechercher des décisions canoniques acceptables de coexistence des différentes juridictions orthodoxes en Amérique du Nord et Centrale. A cet effet, on introduira à la commission de l'Assemblée pour la planification canonique régionale tous les chefs des juridictions orthodoxes représentées sur le continent nord-américain.

Les évêques de l'Assemblée ont également approuvé un message commun sur la situation au Moyen Orient et un message suite à la légalisation des unions homosexuelles entérinée par la Cour suprême des États-Unis.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/52239/>